

Ortsbesichtigung mit Bürgermeister Gerald Rost

Gemeinderat Gottfrieding nimmt besondere Objekte in Augenschein

Gottfrieding. (co) Die für den 16. April anberaumte Gemeinderatssitzung fand ihren Anfang nicht wie gewohnt, im Sitzungssaal der Gemeindekanzlei. Stattdessen wurden Objekte im Gemeindegebiet besichtigt.

Als erste Station wurde das Feuerwehrhaus im Ortsteil Frichlkofen angefahren. An diesem Standort ist eine neue Gerätehalle geplant. Dem Gemeinderat wurde das Vorhaben von Bürgermeister Gerald Rost und Gemeinderat Michael Haslbeck näher erläutert und aufgezeigt, welche Vorstellungen zur Verwirklichung kommen sollen.

Nächster Halt erfolgte im Bereich des Bachweges. Hier konnten sich die Anwesenden ein Bild von den größeren Schäden an der Fahrbahndecke machen. Um die Verkehrssicherheit weiterhin zu gewährleisten, ist in den nächsten Jahren eine dringende Reparatur notwendig. Hierfür wurde eine Auftragsvergabe beschlossen.

Eine weitere Inaugenscheinnahme fand an der Straße nach Kleinpilberskofen statt. Der Bereich ab der Abzweigung von der Kreisstraße DGF 3 beim Hofbauer-Kreuz bis zum Ortsschild Kleinpilberskofen wurde neu geplant. Hier sind dringende Fahrbahndeckenerneuerungen erforderlich. Aufgrund der geringen Straßenbreite wurde empfohlen, ausreichend Ausweichstellen bei Gegenverkehr mit in die Planungen einzubeziehen. Für diese



Der Gemeinderat im Industriegebiet Gottfrieding-Nord.

Maßnahme hat die Gemeinde rund 600 000 Euro veranschlagt. Träger für den Ausbau ist die Gemeinde Gottfrieding. Die Ausschreibung hierfür ist für den Winter geplant.

Vom Fortschritt der Baumaßnahmen im neuen Industriegebiet Gottfrieding-Nord, welches sich an den Kreisverkehr zum Autobahnzubringer und den Bereich des Pendlerparkplatzes anschließt, konnten sich die Gemeinderatsmitglieder ebenfalls einen Überblick verschaffen. Die hoch aufragenden Baukräne zeugen von einer regen Bautätigkeit und einem zügigen Baufortschritt.

Die Ansiedlung neuer Unternehmen bedeutet für die Gemeinde Si-

cherheit bei den Einnahmen durch Gewerbesteuern und ist für die Bewohner gleichzeitig Garant für die Sicherung und Schaffung neuer Arbeitsplätze. Zurück im Sitzungssaal Gottfrieding, wurde die angekündigte Tagesordnung Punkt für Punkt abgearbeitet. Es erfolgte die Bekanntgabe diverser Bauanträge, die gestellt wurde. Sachlich und zügig wurden die Für und eventuellen Wider gegeneinander abgewogen und großteils ohne Bedenken oder Einschränkungen befürwortet und zum endgültigen Entschaid an das zuständige Landratsamt weitergegeben. Weiterhin beschloss der Gemeinderat, die Festsetzungen des Bebauungsplanes „Hofbauer-Lei-

ten“ aus dem Jahre 1977 den heutigen Gegebenheiten anzupassen und beauftragte die Verwaltung, das entsprechende Verfahren durchzuführen.

Die Planungen zur Ortsrandbebauung in Frichlkofen, stellen laut Bürgermeister einen sauberen Abschluss zum allgemeinen Ortsbild dar. Hier erfolgte Beschlussfassung für einen Verfahrens Antrag.

Des Weiteren wurde im öffentlichen Teil der Haushalt vorberaten, wobei auch angemerkt wurde, dass die Einnahmen pro Einwohner gestiegen seien, aber gleichzeitig auch der Verwaltungshaushalt. Es erfolgte eine Gegenüberstellung Einnahmen – Ausgaben.

Erfreulich so Gerald Rost sei die Tatsache, dass nun nach einer längeren Pause für Hackerskofen ein neuer Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr bestätigt werden konnte. Für die Besetzung dieses Postens wurde einstimmig Anton Scharf gewählt. Die Bestätigung wurde beantragt und stattgegeben. Damit bleibt der Standort der Feuerwehr Hackerskofen auch für die nächsten Jahre erhalten.

In diesem Jahr stehen Landtagswahlen im Herbst an. Hierzu merkte Bürgermeister Rost an, dass wildes Plakatieren nicht erwünscht sei und daher wird eine sogenannte Bannmeile vorgeschlagen, so dass innerhalb dieses Bereiches keine Wahl-Werbep plakate erlaubt seien. Auch dieser Vorschlag fand die einmütige Zustimmung.